

Protokoll einer Fachschaftssitzung

Sitzung vom 14. Dezember 2017

Anwesend sind:

Mitglieder der Fachschaft		
gewählt	1. Stj.	
	2. Stj.	Hannah Oxe, Laura Schied
	3. Stj.	Lorenz Grischek, Florian Hickl
	4. Stj.	Victoria Sobbe, Leopold Böhm, Alexander Hansch, Johanna Mädge
	5. Stj.	Clara Hübner, Lars Blesch, Jan Morf
	6. Stj.	Lisa-Marie Krysa
nicht gewählt	1. Stj.	Martin Reichenbach
	2. Stj.	
	3. Stj.	
	4. Stj.	Lennart Gremmler, Hanna Steinrück
	5. Stj.	Tobias Volknant
	6. Stj.	Marina Golling
Gäste		
Redeleitung		
Protokollführung		

Grün markiert sind Absprachen, Meinungsbilder und Beschlüsse.

Blau markiert sind Dinge, die auf die Homepage gestellt werden sollen.

Rot markiert sind Finanzanträge.

Die Sitzung beginnt 18:14 Uhr.

Tagesordnung

- TOP 1 - Abstimmung über das Protokoll der letzten Sitzung
- TOP 2 - Post
- TOP 3 - Verein/Finanzen



- TOP 4 - Berichte aus den AGs
- TOP 5 - Berichte aus den Gremien
- TOP 6 - Stand Jahresplanung
- TOP 7 - Neues für die Homepage
- TOP 8 - Tobi aufräumen
- TOP 9 - Gast Hanna
- TOP 10 - Buko Mainz
- TOP 11 - XPOMET in Leipzig
- TOP 12 - nächste RV Ost
- TOP 13 - Feedback SS
- TOP 14 - Finanzanträge und Material

TOP 1 - Abstimmung über das Protokoll der letzten Sitzung

- erste die Gäste, dann die Tops der Wichtigkeit nach

TOP 2 - Post

- analog: 2 für Verein, eine Rechnung vom Ball
- digital nichts

TOP 3 - Verein/Finanzen

- die Vereinssitzung wurde sehr schlecht besucht, fünf aus dem Vorstand plus vier
- neuer Vorstand:
- Vorstandsvorsitzender Tobi
- 1. Stellvertreter Jan, 2. Stellvertreterin Laura
- Hauptfinancer: Benni, Stellvertretende: Johanna

TOP 4 - Berichte aus den AGs

- AmH, Terminvorschlag 28./29.03.
- Lieber im Semester unter der Woche?
- wenn wir nicht die Teilnehmerzahl garantieren müssen, 28./29.03.

TOP 5 - Berichte aus den Gremien

- keine Berichte

TOP 6 - Stand Jahresplanung

- nichts hinzuzufügen

TOP 7 - Neues für die Homepage

- nichts Neues

TOP 8 - Aufräumen



- Tobi will den Keller aufräumen, durchfegen, braucht zwei oder zwanzig Leute und hat ein bestelltes ein Auto
- Diesen Samstag ab 9, es helfen Clara, Hannah, Lennart

TOP 9 - Gast Hanna

- Hanna ist neue AoM-Beauftragte und braucht noch eine Stellvertreterin
- Treffen ist aller zwei Monate, Jan schickt ein Gesuch über facebook rum.
- außerdem: AoMler beklagen viele unsachlich verletzende und wenige konstruktive Evaluationen.

TOP 10 - BuKo Mainz

- schöne Aktivitäten, gut organisiert, interdisziplinäre Ansätze, Veranstaltungen mit den Pharmazeuten

TOP 11 - Kongress XPOMET in Leipzig

- Innovationsnetzwerk in Leipzig aus Medizin, Forschung, Wirtschaft
- Angebot per Mail, 50 Freikarten, wir haben eine Liste
- Übernachtungen sind allein zu organisieren

TOP 12 - nächste RV Ost Greifswald Mitte April

- früher organisieren, um die Anfahrt besser zu planen
- am besten alle überlegen sich bald, ob sie mitwollen

TOP 13 - Feedback letztes SS

- unsere Erhebung wurde von Fr. Mille angefragt, Tobi schickt es Flo zu.
- alter Vorschlag, sie jedes Semester zu wiederholen, Tobi würde sie im Februar neu starten.
- Clara merkt an, dass wir OGL vorher benachrichtigen sollte.
- Jan meint, wir sollten eine Strategie für die Folgen der Umfrage haben.
- Flo meint, dass sie auch in der Akademie für Lehrentwicklung eine nützliche Quelle wäre. Außerdem können wir wegen der zahlreichen Probleme nicht darauf verzichten, auch wenn es unerwünscht wäre.
- Tobi bekräftigt, dass die Umfrage auch als Beweis der Stagnation Gewicht hat.
- Die Diskussion dreht sich eine Weile um die Fehler bei Dosis.
- Alex weist noch einmal darauf hin, dass ein öffentliches Abraten von Evaluationen uns enorm zurücksetzen würde, da darauf die ganze Studienreform beruht.

TOP 14 - Finanzanträge und Material

- wir besprechen, welches Material wir noch brauchen.
- Tobi stellt einen Finanzantrag über 250€ für Kisten und Regale für den Keller, 11 dafür, 2 Enthaltungen.



- Tobi kümmert sich in den Ferien darum.
- außerdem sagt Tobi, dass wir einen abschließbaren Schutz für das Plexiglasorganigramm brauchen könnten, es werden Zweifel an der Nötigkeit angemeldet.
- **Tobi stellt einen Finanzantrag über 100€ für eine Verkleidung des Organigramms, 10 dafür, 3 Enthaltungen, 1 dagegen.**
- Tobi berichtet, dass die Boxen nicht mehr gut funktionieren, schlägt vor, neue zu beschaffen, schlägt verschiedene Modelle von 390-690€ vor.
- Lorenz schlägt vor, die alten zu reparieren oder teilweise zu ersetzen, Gegenrede, es ist eine langfristige Investition.
- wir werden neue und bessere kaufen und versuchen, die alten wiederherzustellen.
- Flo schlägt noch vor, auch den Förderverein des Klinikums anzufragen.
- **Tobi stellt einen Finanzantrag über 800€ für neue Boxen, 11 dafür, 2 Enthaltungen, eine Gegenstimme.**
- Flo möchte noch die Beschaffung eines neuen Computers und größeren Bildschirms haben. Der Bedarf an einem größeren Bildschirm wird von einigen abgelehnt. Den PC können wir auch über andere Kanäle beziehen.
- Plan A: PC vom UKJ, Flo und Tobi kümmern sich, Plan B: Aufbau und Bezahlung von der Fachschaft
- Lars will noch Knicklichtspecials und einen Stempel für die Party mit den Zahnis.
- **Lars stellt einen Finanzantrag über 200€ für Partydeko der Zahnparty, 12 dafür, 6 Enthaltungen.**

Die Sitzung wird um 19:23 Uhr geschlossen.

